# 日々の出来事 | 令和5年4月

# 4月28日(金) 移動図書館巡回日

今日は飯能市の移動図書館みどり号の巡回日です。

業間休みになると、子ども達が本を借りに来ました。たくさんの 本の中から、図書館の方に聞きながら選んでいました。

隔週の金曜日、10時10分から40分間小学校に巡回してきます。地域の皆様も、ぜひご利用ください。



## 4月27日(木) 読み聞かせ

毎週木曜日は朝読書の日です。朝読書に併せて、読み聞かせボランティアぽけっとさんによる読み聞かせを行っています。

今日は1・2年生の日です。どんなお話かな?子ども達は、ぽけとのみなさんが読まれる本を、落ち着いた雰囲気で聞き入っていました。



#### 4月26日(水) 2年生算数

2年生の算数では、2桁のたし算の筆算について学習を行っていました。

今日は、2桁+2桁で、繰り上がりのある筆算のやり方を学習していました。子どもたちは、先生の説明をしっかりと聞きながら、 ノートにていねいに筆算をかいて計算することができていました。



## 4月25日(火) 1年生を迎える会

今日は朝の時間に、1年生を迎える会を行いました。

学年ごとにお祝いのメッセージを伝え、1年生に折り紙で作ったメダルをプレゼントしました。レクリエーションとして「〇×クイズ」や最後に決められた人数で集まる「猛獣狩りにいこう」を、1~6年生皆で交流して楽しみました。





### 4月24日(月) ヘチマの種植え

4年生は、理科の学習でヘチマの種を植えました。

学級園の土を植木鉢に半分ほど入れ、そこに肥料が入った土を加えます。その後、深さに注意しながら穴をあけて種を植えていました。さあ、いつ芽がでるのでしょう?



## 4月21日(金) 歯科検診実施

今日から校医さんによる検診が始まります。

今日は歯科検診です。横田先生に来校いただき、一人一人の口の中を丁寧に見てくださいました。検診の結果は後日お知らせします。お知らせが届いた場合は、早めに歯医者さんに行き、診察・治療を受けるようにお願いいたします。



## 4月20日(木) 2年生生活科

2年生が学校の教室配置を調べていました。

何をしているのか聞いてみると、今度1年生に学校案内をするために、ポイントを確認しているとのことでした。廊下から教室をのぞいたりしながら、メモを取っていました。



# 4月19日(水) 図書館オリエンテーション

1年生に図書室コーディネーターさんが、オリエンテーションを 行いました。

本を借りる方法や本を大切にすることなど、図書館の利用の約束について話をしました。お話の後に、借りたい絵本や生き物の本などを選んで貸し出しを体験しました。

オリエンテーションで聞いたことをきちんと守って、楽しく本を 読みましょう。



# 4月18日(火) 全国学力・学習状況調査

本日、6年生は全国学力・学習状況調査を行いました。 調査の教科は国語と算数です。子ども達は、朝マラソンで体力作りの後に、真剣な表情で調査に臨んでいました。



## 4月17日(月) 春の生き物探し

3年生は初めての理科の授業です。

理科室で授業の説明をした後に、校庭やプールに生き物を探しに 行きました。春の季節はたくさんの生き物が活動を行っています。 どんな生き物が見つかったでしょうか。



## 4月14日(金) 避難訓練を実施

家庭科室からの火災を想定して、非常階段を使用した避難訓練を 実施しました。「押さない・走らない・しゃべらない・戻らない・ 近づかない」など、避難時の約束事を確認した上で訓練を行いまし た。避難が完了するまでの約3分、子ども達は迅速に行動すること ができました。



# 4月13日(木) 朝マラソン

8時15分から、朝マラソンを実施しています。

5分間と時間を決めて、皆で一斉に走ります。子ども達は各自で 準備運動を行い、自分のペースを守りながら走りました。

1年生は朝の準備が終わり校庭に出てきましたが、ちょうど終了の時刻になってしまいました。校庭まで来たので、全員がそろって校庭を1周走りました。



## 4月12日(水) 今日から給食が始まります

今日から給食開始です。1年生も初めての給食です。

配膳の確認をした後、順番に並んで給食を取りに行きました。とても静かに、順番に並んでいます。上手に準備ができました。 今日からは、大きな声を出さずに食べることになりました。コロナ対策だけではなく、食事のマナーとして大切なことでもあります。



# 4月11日(火) 通学班の確認をしました

今日から1年生も通学班での登下校が始まりました。 通学班編成を行い、徒歩通学やバス通学に合わせた安全に通学す るための注意事項を確認しました。



# 4月10日(月) 令和5年度第1学期のスタートです

本日、令和5年度の始業式と入学式を行いました。

新年度の学校生活が今日から始まります。久しぶりに登校してきた子ども達は、学年がひとつ上がり成長したように感じます。新しい先生に緊張する姿も見られました。入学式では緊張しながらも、元気に入場してくる10名の1年生を迎えました。

全校児童77人での令和5年度のスタートです。



# 4月7日(金) 新年度が始まります

令和5年度が始まりました。今年度は本校が創立して5年目となります。今年度も地域・保護者のみなさまのご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

昨日は新5・6年生が、新学期を迎えるための準備を行ってくれました。昇降口などの校舎の清掃、1年生教室の準備、体育館の入学式の式場づくりなどを行いました。短い時間でしたが、自分で考えながら積極的に活動していました。

